
Commune de Val-de-Ruz, séance du Conseil général du 15 décembre 2014 
 

Interpellation du groupe "les Verts" 

Sécurité du village de Fontaines 
 
S'exprimant dans les urnes, la population de la Commune de Val-de-Ruz a refusé le 30 
novembre dernier le crédit de réalisation d'une route d'accès à la zone industrielle de 
Fontaines par l'extérieur du village. Partant, les questions de sécurité et de circulation 
dans certaines zones résidentielles demeurent. 
 
Les Verts ont soutenu les référendaires car ils n'ont pas jugé pertinente l'option de 
réaliser un contournement dans l'élan de la route d'accès, volonté affichée tant par le 
Canton que par notre Conseil général. Ils ne contestent cependant pas le moins du 
monde la nécessité de prendre des mesures de sécurisation sans retard dans la localité 
de Fontaines. 
 
Sans vouloir tomber dans la politique du "yaka", toujours facile depuis la table du café 
du commerce, le remaniement de la signalisation actuelle, qui invite à accéder à 
certaines sociétés de la zone industrielle par un chemin qui ne paraît pas le plus 
recommandable, pourrait se faire à très court terme. 
 
La limitation du trafic aux personnes résidentes de certains tronçons et des mises en 
sens unique demandent sans doute des études et des délais, mais peuvent représenter 
des mesures plutôt légères. 
 
Enfin, une sécurisation des déplacements piétonniers et de la mobilité douce aux abords 
de la zone industrielle pourrait s'obtenir en élargissant certains secteurs du Chemin de 
Bellevue, de la Rue du Nord, voire de la Rue de l'Industrie. Bien sûr, une telle option 
implique d'empiéter sur les parcelles bordières, avec à la clé un fastidieux travail 
administratif, et des délais et des coûts non négligeables. 
 
Sans aucun doute, d'autres options que celles énumérées ici, à considérer comme des 
exemples et non comme des recommandations, existent et ont peut-être même été 
portées à l'attention des autorités. 
 
La concrétisation d'un plan d'aménagement local à l'échelle de la Commune, propre à 
indiquer les axes de développement et d'amélioration pour les transports au sein du Val-
de-Ruz, se fera encore attendre quelques temps. Le Conseil communal compte-t-il 
étudier des mesures à prendre à court et moyen terme dans le village de Fontaines, et si 
oui dans quel cadre et dans quels délais? 
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